



Alumno: Luis Eduardo Villatoro Constantino

Maestra: Reynaldo Francisco Manuel Gallegos

Materia: Economía y política alimentaria

Actividad: súper nota

Quinto cuatrimestre

CAMBIOS EN EL PERFIL EPIDEMIOLÓGICO ALIMENTARIO-NUTRIMENTAL A PARTIR DE LA GLOBALIZACIÓN NEOLIBERAL.



Epidemiología es la disciplina científica que estudia la distribución, frecuencia, determinantes, relaciones, predicciones y control de los factores relacionados con la salud y enfermedad en poblaciones humanas.

Sociedad del consumo

La era del consumo liquidó el valor y la existencia de las costumbres y tradiciones, produciendo una cultura no nacional, sino internacional basada en necesidades ajenas al individuo, en otras palabras, arrancó al individuo de su tierra natal y de su estabilidad

Así se manifiesta el fenómeno globalizante, entre otras formas.



El consumo y alimentación

el avance tecnológico en salud deviene como productor y producto de consumo, por lo que hay que considerar que, como factor de producción En temas d nutrición y salud, bajo la modalidad globalizante, encontramos también que establece la exclusión de la alimentación autóctona, natural, tradicional y popular;

El consumismo como sustituto de lo básico.

La sociedad moderna actual, se encuentra cimentada en el consumo o mejor dicho en el consumismo (generador, del beneficio, como principal impulsor de la economía de mercado) que ofrece al ciudadano bienes excesivos y en muchos casos superfluos e innecesarios, a una razonable exigencia



Desnutrición

La desnutrición es un fenómeno particularmente elocuente sobre las desigualdades sociales. Al ser un indicador centrado en la niñez (menores de cinco años), muestra de manera brutal que, a pesar de ser un país con niveles de desarrollo aceptables a nivel global, las inequidades que atraviesan a México se traducen en que el derecho esencial a una alimentación suficiente, variada y nutritiva, no esté garantizado para una parte de la niñez mexicana.

Sobrepeso y obesidad

L En México el sobrepeso ha destacado como un problema de salud durante las últimas dos décadas y, aunque parecía que entre 2006 y 2012 su avance se frenaba, en 2016 podría haber cobrado fuerza. Actualmente, siete de cada diez adultos experimenta sobrepeso u obesidad, y tres de cada diez niños que ahora presentan este problema alimentarán la estadística adulta del futuro.



Bibliografía

Universidad del sureste 2022. Antología de economía y política alimentaria.